
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0858/2022

Huehuetoca, Estado de México, 22 de agosto de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL DE HIDALGO
RECUPERAN CUATRO VEHÍCULOS CON REPORTE DE ROBO**

- *Los trabajos de inteligencia permitieron ubicar un domicilio donde al parecer almacenaban las unidades.*
- *En el lugar, los integrantes de ambas corporaciones detuvieron a un sujeto que intentó huir al notar la presencia de los efectivos.*

Resultado de trabajos de inteligencia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal de Atotonilco, estado de Hidalgo localizaron un inmueble donde hallaron cuatro vehículos con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron a un sujeto por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

En atención a diversas denuncias por el robo de vehículos, integrantes de ambas corporaciones iniciaron los trabajos pertinentes. Con apoyo del sistema de geolocalización con el que contaba una camioneta de la marca Audi, Q3, modelo 2018, reportada como robada, lograron obtener una ubicación en la que posiblemente se encontraba, sobre la calle Paseo de Albatros, en la colonia Santa Teresa, en sus límites con Hidalgo.

En el lugar referido, los oficiales identificaron una vivienda de modo que al realizar una revisión desde el exterior, observaron la camioneta. Así mismo, al inspeccionar

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

la zona también visualizaron tres camionetas estacionadas, de las marcas Volkswagen, Ford y Honda las cuales al verificar su estatus legal con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que también contaban con ficha de robo.

Ante la presencia de los oficiales, un sujeto que estaba en el sitio intentó escapar; sin embargo, debido a la pronta intervención fue detenido de inmediato. Luego de leerle los derechos que la ley confiere, José “N” fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para resolver su situación jurídica.

Cabe destacar que el inmueble quedó a resguardo de la autoridad competente, a fin de que no se altere el lugar y continuar con las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.